



## 運営だより 2023年5月号

皆様こんにちは。一昨年そして昨年度に引き続き、湘南台中学校 PTA 会長を務めさせていただきます、伊藤義正（いとうよしまさ）と申します。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。この運営だよりは、運営委員会（年10回）の開催月に、PTA 活動の報告と私のコラム的な要素を含んだ読みものとして発行していきます。学校ホームページをお借りして掲載しますので、お時間のある方はお読みいただければと思います。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染症法上の位置づけが、令和5年5月8日から5類感染症に変更となりました。また、既にマスクは3月13日から個人の判断にゆだねられています。2019年12月に中国で始まったこのウイルスですが、ようやく日本でも様々な規制が解除されます。しかしながら、ウイルス自体は無くなったわけではありませんので、臨機応変に感染対策に対応していくというのが望ましいかと思えます。

私は連休前に仕事で福岡に、連休中は家族で1泊2日の関西旅行に行きました。海外からの観光客も多く、どちらも大変な賑やかさでした。丁度、関西旅行中に、緊急地震速報があちこちのスマホから鳴り響き、石川県能登地方で震度6強の地震が発生したとの情報が。旅行前にちょっと嫌な夢（信じるか信じないかは別にして）を見たのと、地震前日に見たほぼ満月の月が何となく不気味な雰囲気を感じ出して、心中穏やかでない状況です。

最後に今年度の本部役員は昨年度からの留任が4名、新任が3名、計7名体制で活動していきます。私を含め皆、平日の昼間はバリバリと仕事をしており、思うような活動が出来るかどうか正直不安ではありますが、お互い協力しつつ活動していきたいと思えます。皆様のご支援をよろしくお願いいたします。また、快く各委員を引き受けていただいた皆様、本当にありがとうございます。色々ありましたが、4月20日に開催した顔合わせにおいては、多くの方にお越し頂きました。この紙面をお借りしてお礼申し上げます。

私が個人的に掲げているスローガンは「出来る人が、出来る時に、出来る事をやる」です。皆様、普段働いていらっしゃる方が多い中で、活動に協力をお願いしていますので、無理のない限りで時間を調整して頂ければと思っています。

別途改めてご案内差し上げますが、今年度のPTA総会についても書面開催とさせていただきます。議案は学校ホームページをご参照頂き、回答はWEBで出来るよう準備しますのでよろしくお願いいたします。



早朝の福岡空港(4/27)



宝来橋から眺める宝塚市内 (5/4)



USJ (5/5) (中には入らず)

## これまでの活動報告と今後の予定

### ★ 4月6日～8日 あいさつキャンペーン

前年度校外委員さんの最後のお仕事として実施していただきました。どうもありがとうございました。

### ★ 4月20日 新旧役員顔合わせ&各委員代表決め

コロナ対策という事で、学級・校外・広報・リサイクル・選出の各委員の方には13時30分から30分ずつの完全入れ替え制にて開催いたしました。

### ★ 4月～5月 先生紹介号の発行準備

広報委員さんにご協力いただき、作成中です。6月には皆様のところへ配布できると思いますので楽しみにして下さい。

### ★ 5月9日 第1回 運営委員会

今年度、初めての運営委員会を委員代表の方に参加いただき、開催しました。ご参加いただいた委員代表の皆様、お忙しい中有り難うございました。基本的に毎月第2火曜日の10時30分より図書室にて開催する予定ですが、場合によっては急な予定変更もありますことをご承知置き下さい（BANDにてお知らせします）。

### ★ 5月20日 体育祭

詳細は学校からの通知をご確認いただければと思いますが、PTA としましては受付・駐輪場の整理などの協力をします。今年は保護者の制限なしですが、昇降口にて受付を行いますのでご承知おきください。

### ★ 5月23日～6月2日 PTA 総会（書面開催）

今年度第1回のPTA 総会を書面にて開催いたします。総会資料は学校ホームページの保護者用ログイン画面からログインしていただくと閲覧が可能です。書面表決書につきましては印刷物を配布させていただきますが、WEBからも回答が可能ですので、いずれかの方法で回答にご協力をお願いいたします。

### ～PTAのメールアドレス開設のお知らせ～

今年度より、PTA 会員様との連絡ツールの一つとして、メールアドレスを開設しました。

確認及び回答には少々時間を要すかもしれませんが、何かご意見、要望などがありましたら、下記メールアドレスまでお願いいたします。その際には必ずお子様のクラス、氏名を入力してください。

shonandai.jhs.pta@gmail.com

PTA 各委員の方へ : 本部からの連絡事項は「BAND」にて行います。LINE と同じように本部メンバーは誰が読んだか（いわゆる既読機能）が判ります。登録してからまだ一度も連絡をご覧になっていない方がいらっしゃいます。アプリの通知機能を ON にしていただくことで新着が届いたことがわかりますので、今一度設定のご確認をお願いいたします。